

D.dorf 22.1.2017

Hallo Liebe Damen und Herrn

Wir möchten uns bedanken, berichten das wir sehr zufrieden mit unseren Sessel sind selbige sind für uns wie eine Therapie zum Wohlbefinden. Die Sessel werden bei uns täglich genutzt, um im Alltag beweglich zu bleiben. Der Kundendienst ist sehr schnell, pünktlich und nett den Kunden gegenüber. Wir hoffen das es so bleibt. Hoffentlich haben wir noch recht lange Freude und sind weiter zufrieden mit Sessel und Service

Danke ?

Mit freundlichen Gruß

Urtu-Juse Haeye